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Поздравляем!

Вести поселений

Все участки предоставляются 
в соответствии с актами выборов 
земельных участков, утвержденных 
постановлениями администрации 
Солнечногорского района.

На собрании присутствова-
ли члены комиссии по прове-
дению публичных слушаний во 
главе с председателем Совета де-
путатов сельского поселения Лунев-
ское В.Мерзликиным, заместители 

главы Солнечногорского района 
А.Шаков, Н.Архипов.

От ФГУП «Администрация граж-
данских аэропортов (аэродромов)» 
(выполняет функции по строитель-
ству, управлению имуществом всех 
аэропортов и аэродромов, находя-
щихся на территории РФ) с докла-
дом выступил руководитель группы 
управления проектом К.Сушков.

Продолжение на стр. 2

В ОКРЕСТНОСТЯХ ШЕРЕМЕТЬЕВО
В ДК пос. Лунево состоялись публичные слушания по вопросу 
установления вида разрешенного использования земельных 
участков из земель неразграниченной государственной 
собственности для строительства комплекса новой 
взлетно-посадочной полосы (ВПП-3) международного 
аэропорта Шереметьево: под переустройство автодороги 
на Перепечинское кладбище, под переустройство линий 
электропередачи (110 кВ), нефтепродуктопровода, газопровода 
с целью последующей передачи в аренду Федеральному 
государственному унитарному предприятию (ФГУП)  
«Администрация гражданских аэропортов (аэродромов)». 

Андрея Владимировича Сотникова, полковника милиции, 
начальника ОВО при ОВД Солнечногорского муниципального 
района.

От всей души желаем крепкого здоровья, успехов в деле укре-
пления законности и правопорядка, счастья и благополучия вам и 
вашим близким, всего самого доброго!

ООО «Издательский дом «41»

ТСЖ – 
В СЕТЬ

ПРИМЕР СЛУЖЕНИЯ 
РУССКОМУ 
ИСКУССТВУ
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Поздравляем! Вести поселений
15 апреля – Праздник Светлого Христова 

Воскресения, Пасха 
Уважаемые жители 

Солнечногорского района!
От всей души поздравляем вас с праздни-

ком Светлого Христова Воскресения!
Пасха приходит с пробуждением природы, 

и ее лучезарный свет утверждает победу до-
бра над злом, жизни над смертью. Этот светлый 
праздник несет людям радость веры, надежды 
и любви. Он наполняет наши души добрыми по-
мыслами и заставляет задуматься о духовном 
предназначении, пробуждает стремление жить 
по совести, быть милосердными, помогать тем, 
кто нуждается в заботе и утешении. 

От всей души желаем вам в этот радост-
ный весенний день добра, душевной гармонии 
и здоровья! Пусть праздник Светлого Христова 
Воскресения принесет в ваши дома любовь и 
согласие, мир и счастье!

Ю.ПАНКРАТОВ, 
глава Солнечногорского 
муниципального района

Н.ГОРБАЧЕВ, 
председатель Совета депутатов 

Солнечногорского муниципального района

Отдел государственного контроля, 
надзора, охраны водных биологических 
ресурсов и среды их обитания по 
Московской области Федерального 
агентства по рыболовству 
информирует рыболовов-любителей 
о введении с 10 апреля по 10 июня 
2012 г. значительных ограничений 
для любительского и спортивного 
рыболовства.

В соответствии с п. 30.25 «Правил рыбо-
ловства для Волжско-Каспийского рыбохозяй-
ственного бассейна» запретными для добычи 
(вылова) водных биоресурсов на территории 
Солнечногорского муниципального района яв-
ляются следующие места:

- р. Лутосня и ее притоки;
- Истринское водохранилище;
- акватория Костяевских островов на рас-

стоянии менее 100 м от уреза воды:
- правобережная акватория р. Истры от 

устья р. Черной шириной пояса 50 м на протя-
жении 1,1 км в сторону Пятницкого плеса;

- с 1 октября по 30 апреля – зимовальные 
ямы на озере Сенеж вдоль всей дамбы на рас-
стоянии ближе 100 м;  

- с 10 апреля по 10 июня – нерестовые 
участки, расположенные на: 

- Истринском водохранилище: 50 м вглубь 
акватории  вдоль всей береговой линии за ис-
ключением приплотинной части;

- озере Сенеж: 50 м от уреза воды вглубь 
акватории;

- Толстяковском карьере: 25 м от уреза воды  
вглубь акватории;

- реке Катыш: от истока до устья;
- реке Чернушка: от истока до устья;
- реке Катышня: от истока до устья;
- реке Истра в пределах административ-

ных границ Солнечногорского муниципального 
района;

- реке Сестра: от истока до впадения  в озе-
ро Сенеж с  русловыми плотинами на ней; от 
рыбоуловителя рыбхоза «Сенеж» до админи-
стративных границ Клинского муниципального  
района;

- реке Лутосня: от истока до границ с Клин-
ским муниципальным районом;

- реке Клязьма: в пределах административ-
ных границ Солнечногорского муниципального 
района с русловыми плотинами на ней.

Запретные сроки (периоды) добычи (вы-
лова) водных биоресурсов – с 10 апреля по 10 
июня всеми орудиями лова, за исключением 
поплавочных удочек с берега с общим количе-
ством крючков не более 2 штук у одного граж-
данина вне мест нереста.

Управление экологии 
и природопользования администрации 

Солнечногорского муниципального района

Дни защиты-2012
ГДЕ НЕЛЬЗЯ 

ЛОВИТЬ РЫБУ?
Есть проблема!

Безопасность

Москва, 26 марта /ИТАР-
ТАСС/. Полиция подозревает 
высокопоставленных 
должностных лиц Минобороны 
РФ в организации нелегальной 
мусорной свалки в 
Подмосковье, ущерб от которой 
уже составил 13 млрд руб.

Эта информация имеет прямое от-
ношение к Солнечногорскому району, 
потому что свалка находится в границах 
городского поселения Поварово на зем-
лях Министерства обороны. Глава посе-
ления А.Тихомиров провел брифинг для 
журналистов.

– Свалка на территории войсковой 
части в дер. Лыткино появилась в начале 
2000-х гг. на федеральных землях, – ска-
зал, в частности, Андрей Викторович. –
Уже с 2002 г. некие фирмы заключали 
договоры в Министерстве обороны на 
разработку песчаного карьера площа-
дью 6,3 га под захоронение строитель-
ных отходов воинских частей. Но ап-
петит, как говорится, пришел во время 
еды, и вместо строительных отходов из 

Москвы, области потянулось огромное 
количество мусоровозов с отходами 
всех классов токсичности. Высокопо-
ставленные чины Министерства оборо-
ны это прикрывали.

В 2006 г. здесь обосновалась посто-
янная фирма, которая приступила к раз-
работке полигона в широких масштабах. 
Было 6,3 га – стало 18, потом еще боль-
ше. Нещадно выгребался грунт, песок, 
который заодно они реализовывали, 
дошли до грунтовых вод, все это засы-
пали мусором. 

Сегодня мусорный террикон поднялся 
на высоту более 22-25 м. Но трудно опре-
делить глубину свалки, сколько там нахо-
дится кубометров отходов, какого класса 
токсичности. Во всяком случае, эксперти-
за Главного управления экономической 
безопасности и противодействия корруп-
ции России выявила в протоколах анализа 
природных вод превышение в 200-300 раз 
ядовитых веществ. 

Все это попадает в р. Радумлю, водо-
раздел питьевых резервуаров Москвы –
Истринское и Клязьминское водохрани-
лища.

Все наши запросы с 2006 г., которые 
мы направляли в различные инстанции, 

приходили с ответом, что территория 
федеральная, нарушений не выявлено. 
А нам рекомендовали заниматься реше-
нием своих муниципальных проблем и 
не вмешиваться не в свои дела.

Но мы все равно настойчиво вме-
шивались, поскольку проблема касается 
здоровья наших жителей. Кроме того, в 
поселении расположен оздоровитель-
ный лагерь «Солнечный» Академии гос-
службы при Президенте РФ, в котором 
летом отдыхает порядка тысячи детей. 
Происходящее на полигоне вызывало 
озабоченность у руководства лагеря, 
жителей, они обращались к нам, а мы 
соответственно реагировали. 

Управление региональной безопас-
ности Московской области также уча-
ствовало в решении проблемы, но во-
прос мы не смогли пробить до той поры, 
пока не вмешалось Главное управление 
экономической безопасности и противо-
действия коррупции России. Возбуждено 
уголовное дело по фактам порчи земли, 
незаконной рубки зеленых насаждений, 
халатности. Думаю, в отношении высоко-
поставленных генералов Министерства 
обороны руководством страны будут сде-
ланы определенные выводы.

По приблизительным подсчетам 
ущерб экологии составляет более 13 
млрд руб., но по оценкам специали-
стов эта цифра гораздо больше. Чтобы 

остановить беспредел и как-то нейтра-
лизовать полигон, потребуются колос-
сальные средства, которых нет ни в по-
селении, ни в районе. 

Проблема свалок в Подмосковье не 
новая, потому что ближнее Подмоско-
вье – самое удобное место для вывоза 
отходов из Москвы. Тем более террито-
рии войсковых частей, где вне контроля 
муниципальных властей такие объекты 
начали образовываться. 

Люди, которые все это сделали, не 
думали ни о местных жителях, ни о де-
тях, а только о своих прибылях. 

 С.АЛЕКСАНДРОВА, 
фото автора

30 марта состоялось 
заседание районной 
Антинаркотической комиссии 
под председательством 
начальника 5-го отдела 9-й 
службы Управления ФСКН 
России по Московской области 
Д.Соколова.

С докладами и сообщениями выступили 
К.Сизов, начальник оперативно-розыскной 
части ОМВД России по Солнечногорскому 
району; О.Куренков, консультант районного 
Управления здравоохранения; Л.Шабуров, 
начальник отдела Управления по региональ-
ной безопасности. 

Сотрудниками 5-го отдела 9-й службы 
Управления ФСКН России по Московской 
области за 3 мес. 2012 г. выявлено 15 пре-
ступлений, по которым возбуждено 13 уго-
ловных дел: 7 тяжких, 5 особо тяжких. На 
территории района выявлено 2 наркоприто-
на (в Солнечногорске и пос. Лунево).

За 3 мес. изъято из незаконного оборота 
порядка 1150 г наркотических средств. 

Создавая наркопритоны, многие нарко-
зависимые пытаются организовать свой быт: 
за счет людей, которые появляются в нарко-
притонах, они оплачивают свои коммуналь-
ные услуги, содержат помещения.

В холодное время года наркозависимые 
собираются в подъездах. Специалисты про-
гнозируют появление наркопритонов в садо-
вых товариществах.

Сотрудники ОМВД России по Сол-
нечногорскому району за 3 мес. раскрыли 

32 преступления данной направленности, 
передано в суд 22 дела. Две трети из них – 
тяжкие и особо тяжкие: хранение наркоти-
ческих средств в особо крупных размерах, 
покушение на сбыт. К сожалению, полиция 
задерживает, в основном, посредников. 2 не-
дели назад сотрудникам удалось задержать 
с поличным во время фасовки героина 43-
летнего жителя Таджикистана, у него изъяли 
147 г нарковещества. 

Основные наркотики, которые фигу-
рируют на территории района – героин, мо-
лодежь употребляет амфитамин, не считая 
марихуаны, гашиша и курительных смесей. 
Продолжает лидировать по криминогенной 
обстановке Солнечногорск, Андреевка, Лу-
нево, Поварово и пос. санатория ВМФ. Эта 
беда влечет еще и рост общеуголовной пре-
ступности имущественного характера – кра-
жи, грабежи, разбойные нападения. 

Если взять за 100% все раскрытые пре-
ступления имущественного характера, то 
50% из них совершено наркозависимыми, 
30% – приезжими (гастарбайтерами) либо 
выходцами из Северного Кавказа и только 
20% – нашими земляками, «идейными» жу-
ликами, которые не будут работать ни при 
какой власти. 

Заниматься этим бизнесом становится 
все опаснее, судебные санкции жестокие, 
условный срок по данным статьям не получа-
ет никто. Тем не менее люди продолжают ри-
сковать свободой, здоровьем, становятся из-
воротливее, хитрее, используют современные 
технологии, совершенствуют мастерство.

Есть проблема – имеются и постра-
давшие. Амбулаторная поликлиническая 

помощь таким людям оказывается в нарко-
логическом кабинете психоневрологическо-
го диспансера, который входит в структуру 
МУЗ СЦРБ. Стационарная медицинская по-
мощь – в терапевтических отделениях СЦРБ, 
где есть 6 коек, предназначенных для снятия 
наркотической интоксикации. При необходи-
мости больные направляются в специализи-
рованные стационарные отделения Одинцо-
во, Химок, Клина, Москвы. 

В 2011 г. под наблюдением наркологов 
состояли 1530 чел., из них с наркологиче-
ской зависимостью – 370 чел. По сравнению 
с предыдущими годами заболеваемость нар-
команией увеличилась на 6%. 

Специалистами психоневрологического 
диспансера постоянно проводится профи-
лактическая работа, направленная на преду-
преждение распространения наркомании 
среди населения. Основной упор делается 
на работу с учащимися образовательных 
учреждений: лекции, беседы, «круглые сто-
лы», а также выступления в СМИ.

Проблема заключается в том, что в на-
шем районе нет специализированного от-
деления для оказания этой помощи и реаби-
литационного отделения, где люди могли бы 
излечиться от наркотической зависимости. 
Результаты лечения легче отслеживать, если 
учреждение находится в районе.

По этой же теме выступил В.Кравченко, 
главный психиатр-нарколог клиники док-
тора Воробьева (Истринский район). Кли-
ника основана в 1992 г. Начали работу с 
кабинета психиатра-нарколога в Пятигорске 
и, по мере развития, открыли 4 клиники в 
России и одну в Сербии. За 20 лет накопле-
ны собственные методики, подходы в реа-
билитации наркозависимых, около 30 тыс. 
наркоманов получили помощь. Возможно, 
сотрудничество с клиникой – один из вари-

антов реабилитации наших земляков, по-
павших в беду.

Работа по профилактике наркомании 
ведется в районе в рамках долгосрочной 
целевой программы. В 2009 г. мероприятия 
программы не были профинансированы бюд-
жетом района; в 2010 г. для ее реализации 
должно было быть выделено 397 тыс. руб., но 
реально в бюджет района было заложено 66 
тыс. 610 руб.; в 2011 г. бюджетом выделено 
и реализовано 200 тыс. руб. при предусмо-
тренных программой 481,5 тыс. руб. На 2012 
г. мероприятиями программы предусмотре-
на реализация на 592 тыс. руб., бюджетом на 
этот год выделено 375 тыс. руб.

Организованы выезды в учреждения 
образования с участием специалистов, 
спортивно-массовые, культурные мероприя-
тия в рамках пропаганды здорового образа 
жизни, акции в поселениях по профилактике 
вредных привычек, праздник День призыв-
ника, военно-спортивная игра «Защитник 
Отечества». По программе проведено 27 
профилактических мероприятий, профинан-
сированных бюджетом района, и 23 меро-
приятия – фондом МОБОФ «Достоинство», 
отделение которого активно работало на тер-
ритории района два года. В 2011 г. фондом 
профинансированы мероприятия на 397,5 
тыс. руб. В этом году работа фонда угасает, 
и сейчас уже не проводятся мероприятия, 
финансирования нет. Это проблема фонда, 
который базируется в Ступино. Поэтому 
надо изыскивать другие возможности, чтобы 
продолжить наступательную профилактиче-
скую работу.

О деятельности антинаркотических 
групп в городском поселении Андреевка 
сообщил начальник отдела ГОиЧС, моби-
лизационной подготовки и общественной 
безопасности В.Реутов.

 С.МАРКОВА

МНОГОЛИКОЕ ЗЛО

МУСОРНЫЙ ЭВЕРЕСТ

В ОКРЕСТНОСТЯХ ШЕРЕМЕТЬЕВО

Окончание. Начало на стр. 1

Конечно, жителей волновали многие 
вопросы, касающиеся их будущего. За ком-
ментариями мы обратились к заместителю 
главы района А.Шакову.

– Александр Михайлович, публичные 
слушания признаны состоявшимися?

– Согласно Градостроительному кодексу 
публичные слушания носят информацион-
ный характер. Еще одна цель этого меро-
приятия – выслушать и учесть мнение людей. 
Если они вносят деловые и конструктивные 
предложения, проектировщики их рассма-
тривают, чтобы улучшить проект. Протокол 
публичных слушаний, безусловно, ведет-
ся, но носит рекомендательный характер. 
Окончательное решение о том, состоялись 
публичные слушания или нет, выносит глава 
поселения. Насколько я знаю, будет вынесе-

но положительное по-
становление о том, что 
слушания состоялись. 

– Какие конкретно 
замечания людей бу-
дут учтены?

– Самое главное 
пожелание людей – чет-
кая и ясная позиция по 
определению их судь-
бы. В частности, куда 
переселять жителей, 
чьи дома находятся в 
зоне застройки ВПП-3: 
в квартиры или индиви-

дуальные дома, а также выплата компенса-
ций. Во ФГУП «Администрация гражданских 
аэропортов (аэродромов)» работает обще-
ственная приемная, принимаются заявления, 
персонально с каждым человеком  разгова-
ривают и выслушивают его пожелания. Наша 
позиция и, в первую очередь, главы района 
Ю.Панкратова – чтобы все люди полностью 
получили компенсацию – материальную и 
моральную. 

Уже конкретно определена зона за-
стройки ВПП-3. Мы не говорим сейчас о са-
нитарной зоне, это следующий этап. По нор-
мативам только через год действия ВПП-3 
пройдет обследование для определения 
санитарной зоны.

Я многих спрашивал: мол, когда вы по-
купали дом, землю, аэропорт был? Отвеча-
ют: был. 

В 2005 г. вышло постановление Прави-
тельства Московской области о резервиро-
вании земель для строительства ВПП-3. Уже 
с того момента нельзя было выделять там ни 
земельные участки, ни давать разрешения 
на строительство. К сожалению, постройки 
есть, понятно, что будут трения, предстоит 
разбираться. Если нет разрешительной до-
кументации, компенсацию не получат.

– Да, страсти разгораются… 
– Все повторяется, все помнят события, 

связанные со строительством скоростной 
автодороги Москва – Санкт-Петербург. Тем 
не менее она строится. Это такая же феде-
ральная программа, как и ВПП-3, ЦКАД. Все 
делается согласно закону. К сожалению, нет 
у нас пустыни в Московской области, куда 
ни проведи дорогу, все равно попадешь на 
лесной участок. 

– Жителей волновал вопрос по пово-
ду строительства дороги – одной вместо 
двух существующих.

– Есть Перепечинская развязка и доро-
га, которая ведет на кладбище, к чему мы ни-
какого отношения не имеем, она московская. 
В связи со строительством ВПП-3 от этой 
дороги останется только развязка, которая 
работает на разворот.

В связи с этим встал вопрос: как же бу-
дут люди добираться до кладбища? Сегодня 
туда еще можно заезжать со стороны Чер-
ной Грязи, и проектировщикам было дано 
предложение эту дорогу через логистику вы-
вести на М-10 (Лунево – Пикино). Я против 

этого, об этом говорил накануне слушаний. 
Проектировщики были у меня, я им дал пред-
ложение проработать вопрос и вывести эту 
дорогу в сторону Лобни на Шереметьевское 
шоссе. Тогда и людям будет гораздо проще, 
они смогут заезжать на Перепечинское клад-
бище с Шереметьевского шоссе, с междуна-
родного. 

Вообще, проект надо рассматривать в 
комплексе. Схема транспортного сообщения 
Московской области утверждена, и там есть 
перспективные дороги. В проекте дорога Ле-
нинградское – Дмитровское шоссе в обход 
Лобни. То есть надо брать эту транспортную 
схему развития Московской области и смо-
треть всю картину, которая появится к 2020 г. 

По дорогам пока окончательного реше-
ния не принято, но свою точку зрения мы бу-
дем защищать на совещаниях всех уровней.

Дорогу или ВПП можно быстро постро-
ить, но долгое время требуется для пере-
кладки коммуникаций.

– Какова позиция администрации?
– Надо набраться терпения, люди, имею-

щие права на землю и постройки, не будут 
обижены. Сейчас готовится большое сове-
щание на уровне Правительства РФ, потому 
что есть вопросы, которые не входят в ком-
петенцию даже Министерства транспорта 
РФ, выносятся на уровень правительства. 
Примерно такая же проблема, как при строи-
тельстве олимпийских объектов в Сочи. Там 
дома, коттеджи построили, людей пересели-
ли и программу закрыли.

ВПП не будет строиться до тех пор, пока 
не будут вынесены все коммуникации, сде-
ланы дороги. 

 С.ВАВАЕВА, фото Э.ЕВСЕЕВА
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О купцах 
Третьяковых…

О купеческом роде Третьяковых 
впервые упоминалось еще в середи-
не XVII века, в тот период, когда се-
мья жила в Малоярославце. В 1774 
году купец третьей гильдии Елисей 
Мартынович Третьяков переезжает 
из провинциального Малоярослав-
ца в Москву. А уже к началу XX века 
Третьяковы, наряду с Морозовыми, 
Бахрушиными, Найденовыми и Щу-
киными, принадлежали к пяти из-
вестным и знатным родам москов-
ского купечества. Роду Третьяковых 
на протяжении нескольких веков 
и поколений удавалось сохранять 
огромное влияние в торговом и про-
мышленном развитии Москвы. Они 
также активно и деятельно участво-
вали в общественной и культурной 
жизни города.

Наиболее значительный след в 
истории меценатства Москвы оста-
вили братья Павел Михайлович и 
Сергей Михайлович Третьяковы. 
Они еще в юные годы решили про-
должать дело своего отца Михаила 
Захаровича и вступили во владение 
Новой Костромской мануфактурой 
льняных изделий. В середине XIX 
века спрос на такой товар был ве-
лик. В торговых рядах на Красной 
площади братья держали суконные 
и полотняные лавки. А в 1860 году 
они начинают самостоятельную 
торговлю и открывают на Ильинке 
новый «Магазин полотняных, бу-
мажных и шерстяных товаров». 

Оба брата, Павел и Сергей, были 
известны своей благотворитель-
ностью и заботой о малоимущих 
горожанах. Они создали Арнольдо-
Третьяковское училище для глу-
хонемых на Донской улице (в 1860 
году). Вскоре заботы о материаль-
ном обеспечении училища принял 
на себя особый Комитет благотво-
рителей, который преобразовался в 
«Попечительное об Арнольдовском 
училище общество». А главным де-
ятелем этого общества был попечи-
тель училища Павел Третьяков. 

В 1900 году это заведение было 
принято в ведение Московского 
городского общественного управ-
ления с наименованием Арнольдо-
Третьяковское. В задачу училища 
входило обучить глухонемых речи, 
дать им знания в объеме началь-

ной школы, подготовить к ремеслу. 
Сначала обучение строилось на 
основе мимического метода, а за-
тем стал применяться устный ме-
тод. В 1918 г. училище становится 
государственным учреждением, 
впоследствии преобразованным в 
школу глухих (Московский институт 
глухонемых). Сергей Третьяков был 
деятелем городского самоуправле-
ния, в 1877-1881 годы он исполнял 
обязанности Московского городско-
го головы.

В период Русско-турецкой войны 
в 1877-1878 гг. братья Третьяковы 
активно участвовали в патриотиче-
ском движении в поддержку болгар 
и южных славян, жертвуя свои фи-
нансы на нужды армии. 

Павел Третьяков еще с детских 
лет увлекался изобразительным 
искусством. И вот, в 1856 году он 
увидел коллекцию живописи у ди-
ректора почтового департамента 
Ф.Прянишникова, которая состояла 
из картин только русских мастеров. 
Тогда он и решил посвятить свою 
жизнь идее собирательства живо-
писных произведений, прежде все-
го, жанровых картин и только рус-
ских мастеров. 

Павел много времени уделял 
самообразованию. В 1868 году он 
стал почетным, а позже и действи-
тельным членом Академии худо-
жеств. П.Третьяков заранее соста-
вил завещание, согласно которому 
весь нажитый к данному дню капи-
тал (а это была сумма в 150 тысяч 
рублей серебром) он оставлял на 
«устройство в Москве художествен-
ного музея или общественной кар-
тинной галереи», управляемой «об-
ществом любителей художеств» из 
всех сословий, но не от правитель-
ства и «без чиновничества». 

Музей русского 
искусства

«Музей русского искусства», 
или Московская городская художе-
ственная галерея Павла и Сергея 
Третьяковых – сегодня крупнейший 
в мире и известнейший музей рус-
ского искусства. 

Начало данному собранию было 
положено в мае 1856 года Павлом 

Третьяковым, когда он приобрел 
две жанровые картины русских 
мастеров: «Искушение» Николая 
Шильдера и «Финляндские контра-
бандисты» Василия Худякова.

Полотна выдающихся русских 
художников были размещены в 
особняке Третьяковых в Лавру-
шинском переулке Москвы. Павел 
Михайлович Третьяков активно со-
бирал в основном произведения 
современных ему отечественных 
живописцев, главным образом реа-
листического направления – пере-
движников (художники, входив-
шие в прогрессивное российское 
демократическое художественное 
объединение, освободившееся от 
опеки и регламентации Академии 
художеств – Товарищество пере-
движных художественных выста-
вок). Имена этих мастеров кисти се-
годня стали всемирно известны и, 
главное, при участии собирателя и 
мецената Третьякова: это В.Перов, 
И.Крамской, И.Репин, В.Суриков, 
А.Саврасов, И.Шишкин и др.

Особая забота Павла Михай-
ловича – это жанр портрета. Ему 
удалось собрать великолепную 
портретную галерею знаменитых 
соотечественников, в которую 
вошли портреты, исполненные по 
его личному заказу художника-
ми Н.Невревым, Н.Ге, В.Перовым, 
И.Репиным, И.Крамским. А позд-
нее Павел Михайлович стал приоб-
ретать картины русских мастеров 
XVIII – первой трети XIX века, сохра-
нив для потомков шедевры русско-
го искусства. В 1890-е годы у него 
складывается собрание ценнейшей 
древнерусской живописи, хотя при 
жизни мецената иконы еще не были 
включены в экспозицию. Была в 
этой коллекции и «Троица» Андрея 
Рублева, и иконы Дионисия, и рабо-
ты Симона Ушакова. В тот же пери-
од было положено начало собранию 
русской скульптуры.

В 1892 году, после смерти 
младшего брата Сергея, завещав-
шему Павлу Михайловичу свою 
коллекцию западноевропейской 
живописи, в галерее появилось 
два зала западной школы. Старый 
дом, который уже не мог вместить 

новых приобретений, был за двад-
цать лет перестроен архитектором 
А.С.Каминским. 

Так, в 1881 году новая художе-
ственная галерея впервые откры-
лась для публичного посещения. 
И уже в 1885 году ее экспозиции 
посетили почти 30 тысяч человек! 
31 августа 1892 года произошло 
историческое событие – Павел Тре-
тьяков передал свою великолепную 
галерею в дар городу Москве. Она 
теперь стала именоваться как «Мо-
сковская городская художествен-
ная галерея П. и С.Третьяковых». 
В коллекции насчитывалось около 
2000 полотен.

Долгие годы Павел Михайлович 
Третьяков, оставаясь попечителем 
галереи, лично продолжал попол-
нять собрание и после открытия 
храма живописи. Приобретая кар-
тины, он ежегодно дарил галерее 
произведения как старых масте-
ров, так и художников нового на-
правления: М.Нестерова, В.Серова, 
К.Коровина, И.Левитана. В даль-
нейшем этими именами будет гор-
диться вся наша страна.

Полотно Исаака Левитана «Над 
вечным покоем» стало последним 
приобретением известного москов-
ского мецената!

После смерти 
мецената

После кончины Павла Михайло-
вича с 1898 года галереей управлял 
совет, почетным председателем-
попечителем которого был Мо-
сковский городской голова князь 
Владимир Михайлович Голицын, 
действительный тайный советник и 
камергер. В роли городского головы 
этот деятель способствовал созда-
нию единой сети трамвайных марш-
рутов, при нем городские предприя-
тия в целом выходят «на прибыль», 
а их доля в доходах бюджета дости-
гает 28%. Строятся электростанции 
на Раушской и Берсеневской набе-
режных, Павелецкий, Виндавский 
(Рижский), Савеловский вокзалы, 
перестраивается Курский. В этот 
совет вошли дочь Третьякова Алек-
сандра Павловна, художники Илья 
Остроухов, Валентин Серов и глас-

ный Московской думы И.Цветков. 
Совет был не в силах исполнить по-
следнюю волю основателя галереи –
не пополнять собранную им коллек-
цию. Было решено продолжить кол-
лекционирование.

В 1902 году бывший жилой дом 
П.М.Третьякова был обрамлен деко-
ративным фасадом по проекту ху-
дожника Виктора Михайловича Вас-
нецова. В начале XX века коллекция 
насчитывала четыре тысячи картин. 
После революционных перемен 
1917 года Третьяковская галерея 
включила в себя Музей иконописи и 
живописи (это было собрание Ильи 
Остроухова), Цветковскую галерею 
с ценнейшей коллекцией русского 
рисунка, собрание русских картин 
из Румянцевского музея и некото-
рые частные коллекции.

Прошли десятилетия. Менялись 
вкусы и направления в искусстве.

К середине 1980-х годов воз-
росшее количество посетителей, 
экскурсий уже с трудом вмещалось 
в залах музея. И тогда возникла 
необходимость расширения экспо-
зиционных площадей. Этим слож-
нейшим делом занялся Юрий Кон-
стантинович Королев, долгие годы 
возглавлявший Третьяковскую га-
лерею. Строительные работы были 
начаты в 1983 году. Через два года 
был введен в строй депозитарий –
хранилище произведений искус-
ства, где также расположились ре-
ставрационные мастерские. 

В 1986 году началась рекон-
струкция основного здания Тре-
тьяковской галереи (архитекторы 
И.М.Виноградский, Г.В.Астафьев, 
Б.А.Климов и др.), основанная на 
идее сохранения первозданного 
исторического облика здания. В 
дальнейшем с южной стороны от 
основного здания был сооружен 
новый корпус, где разместились 
конференц-зал, информационно-
вычислительный центр, детская 
студия и выставочные залы. В этом 
же здании была большая часть ин-
женерных систем и служб, поэтому 
оно получило название Инженер-
ный корпус. 

Принципиальной особенностью 
плана реконструкции было вклю-
чение в музейный ансамбль храма 
Святителя Николая в Толмачах (па-
мятник архитектуры XVII века) по-
сле его восстановления и освяще-
ния. Храм был утвержден в статусе 
домового храма-музея при Третья-
ковской галерее. 

Строительство в Лаврушинском 
переулке заняло почти десять дол-
гих лет: с 1985 по 1995 год. В наши 
дни комплекс зданий Третьяковской 
галереи, расположенный между 
Лаврушинским и Малым Толма-
чевским переулками, – любимое 
место культурного отдыха не толь-
ко москвичей, но и многих гостей 
столицы. Уникальное собрание 
Третьяковской галереи насчитыва-
ет сегодня около 150 тысяч произ-
ведений.

И благодарные посетители 
музея, современники, живущие 
в ХХI веке – все те, кому дороги 
культурно-исторические ценности 
России, – с гордостью отдают дань 
памяти славному имени Павла Тре-
тьякова, русского предпринимате-
ля, открывшего москвичам непо-
вторимый мир русской живописи.

 С.АРУТЮНОВ

ПРИМЕР СЛУЖЕНИЯ 
РУССКОМУ ИСКУССТВУ

«Моя идея была 
с самых юных лет 

наживать для того, 
чтобы нажитое от 
общества вернулось 

бы также обществу 
(народу) 

в каких-либо полезных 
учреждениях; мысль 

эта не покидала меня 
никогда во всю жизнь… 

Обеспечение должно 
быть такое, какое не 
дозволяло бы человеку 

жить 
без труда»

(Из письма П.М.Третьякова 
дочери Александре)
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ОБЕД ПОДАН, СЭР…
Правила употребления различных блюд и напитков

Организация и проведение 
такого важного мероприятия, 
как деловой обед, требуют 
определенных правил 
сервировки и употребления 
конкретных блюд и напитков.

Плохие манеры за столом не 
только демонстрируют невоспи-
танность человека. Они не спо-
собствуют успеху в делах, раз-
дражают и приводят в смущение 
окружающих. Возможно, проведя 
один совместный обед, дело-
вые партнеры больше не захотят 
встречаться с этим человеком, 
а позволить себе пренебрегать 
деловыми связями в наше время 
жесткой конкуренции – непрости-
тельное расточительство. Знание 
правил поведения за столом во 
время бизнес-ланча поможет вам 
увереннее общаться с деловыми 
партнерами и может стать зало-
гом дальнейшего успешного со-
трудничества с ними.

ОБЩИЕ ПРАВИЛА

СЕРВИРОВКИ СТОЛА
Итак, рассмотрим вариант, ког-

да вы обедаете в ресторане, и всю 
сервировку обеспечивает персонал 
заведения.

Чаще всего на столах в ресто-
ранах уже расположен стандарт-
ный набор посуды и приборов. По-
сле того, как гости определились 
с выбором блюд и напитков, офи-
циант проводит корректировку 
сервировки стола в соответствии 
с заказом. Обычно перед обедаю-
щим никогда не кладут более трех 
комплектов приборов и не ставят 
более трех бокалов. Десертные 
приборы принято приносить вме-
сте с десертом.

Столовая посуда

Столовая посуда имеет опреде-
ленную вместимость и должна со-
ответствовать размерам порций. 
Также важно, чтобы посуда была 
удобной, и чтобы при посещении 
ресторана вам не пришлось вспо-
минать сказку о лисе и журавле.

Закусочные тарелки исполь-
зуются для подачи холодных за-
кусок или как подставочные под 
салатники, икорницы и т. п. Пом-
ните, что слева на расстоянии от 
5 до 15 см от закусочной (или под-
ставочной) тарелки располагает-
ся так называемая пирожковая 
тарелка или тарелка для хлеба, 
которая предназначена для вас. 
Если к горячему блюду предусмо-
трен салат из свежей зелени, его 
подают на закусочных тарелках, 
которые ставятся перед подачей 
горячего блюда на место пирож-
ковых тарелок.

Разнообразные салатницы и 
лотки – для подачи салатов и не-
больших закусок.

Соусники – для холодных соусов 
или сметаны.

Кокильницы (из металла в фор-
ме раковины) – для запеченных 
блюд из рыбы и морепродуктов и 
кокотницы (из металла в форме 
маленьких ковшиков) – для за-
печенных блюд из мяса, птицы и 
грибов. Поскольку блюда в такой 
посуде подают очень горячими, 
ручки посуды обертывают бумаж-
ными папильотками в виде треу-
гольного колпачка для кокильниц 
или трубочки с разрезанными и за-
крученными краями для кокотниц. 
Во время еды бумажные насадки 
снимать не следует.

Порционные сковороды с прямы-
ми бортиками «кроншель» – для за-
печенных блюд из мяса, рыбы, ово-
щей, некоторых сладких блюд и т. д.

Бульонные чашки с одной или 
двумя ручками – для подачи бульо-
нов или супов-пюре. Из бульонной 
чашки с одной ручкой содержимое 
можно пить. Из чашки с двумя руч-
ками следует есть ложкой. 

Глубокие столовые тарелки – для 
заправочных супов.

Мелкие столовые тарелки – для 
рыбных, мясных блюд, блюд из пти-
цы, дичи и т. п. 

Глубокие и мелкие десертные та-
релки – для разнообразных сладких 
блюд и фруктов.

Розетки (диаметром 90 мм) – для 
джемов, меда, использованного ли-
мона, косточек от фруктов.

Креманки – для мороженого и 
порционных десертных блюд (слив-
ки, ягоды и т. п.).

Кроме перечисленных основных 
видов посуды на столе могут быть 
приборы для специй, масел, вазочки 
для бумажных салфеток и т. д.

Столовые приборы

К основным приборам относятся 
закусочные, рыбные, столовые, де-
сертные и фруктовые. 

Закусочный прибор (вилка и нож, 
длина которого примерно равна ди-
аметру закусочной тарелки) подают 
к холодным блюдам и закускам всех 
видов, а также к некоторым горячим 
закускам, к примеру, яйцам, блинам, 
жареной ветчине.

Рыбный прибор (вилка с корот-
кими широкими зубцами и нож, по 
форме напоминающий нечто сред-
нее между лопаткой и секирой с ши-
роким лезвием) предназначен для 
горячих рыбных блюд.

Столовый прибор (ложка, вилка 
и нож – самые большие из подавае-

мых приборов) используется для 
первых и вторых (кроме рыбных) 
блюд.

Десертный прибор (ложка, вил-
ка и нож, длина которого примерно 
равна диаметру десертной тарелки, 
к тому же он уже закусочного ножа) 
применяется при подаче сладких 
блюд и иногда фруктов.

Фруктовый прибор (вилка с дву-
мя зубцами и нож, размером мень-
ше десертного) подают к фруктам и 
фруктовым салатам.

Вспомогательные приборы, по-
даваемые в ресторанах, предназна-
чены для нарезки и раскладки сыра 
и масла, устричная вилка, кокиль-
ная вилка, вилка для фондю, вилка 
и щипцы для улиток, щипцы для са-
хара, щипцы для льда и т. д.

Нож для масла отличается от 
других видов ножей расширенным 
и скругленным на конце лезвием, 
с одной стороны изогнутым полу-
дугой.

Нож для нарезки сыра, подавае-
мого куском, имеет псевдосерпо-
видную форму с зубцами на конце 
лезвия, чтобы можно было поддеть 
отрезанный кусочек сыра.

Вилки для устриц, улиток и фон-
дю имеют два зубца различной кон-
фигурации и удлиненную ручку.

Кокильная вилка для горячих 
закусок из рыбы и морепродуктов 
имеет три зубца, более коротких и 
широких, чем десертная и т. д.

Упрощает ситуацию то обстоя-
тельство, что специфические при-
боры всегда подаются к конкретным 
блюдам.

Салфетки

Тканевая салфетка – обязатель-
ный предмет сервировки стола в 
хорошем ресторане. Искусно сло-
женные салфетки расположены на 
закусочных тарелках. При этом сал-

фетка должна легко разворачивать-
ся и не быть сильно накрахмаленной. 
Вы помните, что сразу после того, 
как гость садится за столик, приня-
то развернуть салфетку и положить 
ее на колени, сложив пополам или 
треугольником сгибом к себе.

Салфетку нельзя использовать 
для вытирания рта от остатков пищи 
или как носовой платок. В течение 
обеда салфеткой только слегка про-
макивают губы после жирной пищи, 
которую следует есть максимально 
аккуратно, а также каждый раз пе-
ред тем, как пригубить напиток. Но 
обратите внимание на формулиров-
ку – промокнуть губы, а не вытирать 
их салфеткой (это правило особенно 
касается дам, которые должны поза-
ботиться о качестве губной помады, 
отправляясь в ресторан). 

Если возникнет необходимость 
на некоторое время встать из-за 
стола, салфетку следует положить 
слева от своей тарелки. Не принято 
тщательно складывать или комкать 
салфетку. Ее обычно просто кладут 
на стол, легко смяв таким образом, 
чтобы загрязненных участков не 
было видно. После еды салфетку 
либо оставляют слева от тарелки, 
либо, если тарелку убрали, салфет-
ку кладут прямо перед собой.

Если вы находитесь в ресторане, 
где подают только бумажные сал-
фетки, во время еды такую салфет-
ку кладут под борт тарелки, а после 
еды – на тарелку вместе с использо-
ванным прибором.

Украшение стола

В ресторанах высокого уровня на 
столах обязательно будут находить-
ся живые цветы, а также возможно 
расположение на столах подсвечни-
ков со свечами и (или) настольных 
ламп. В ситуации делового обеда 
зажженные свечи будут неуместны.

ПОСЛЕДОВАТЕЛЬНОСТЬ

ПОДАЧИ БЛЮД
После того, как участники де-

лового обеда сделали заказ, в пер-
вую очередь официант принесет 
на стол хлебное ассорти и (или) 
тосты. И здесь гости частенько со-
вершают ошибку: те, кто сильно 
проголодался, стремятся отщип-
нуть кусочек хлеба, но этого де-
лать не стоит. В высококлассных 
ресторанах эта проблема реша-
ется проще – гостям предлагают 
так называемый «комплимент» 
от шефа, представляющий собой 
одну или несколько крошечных 
холодных закусок, которые можно 
сразу же попробовать, но если вы 
не голодны или не хотите экспери-
ментировать, вполне допустимо, 
поблагодарив за угощение, не де-
густировать их, а дождаться свое-
го заказа.

Далее в большинстве случаев 
приносят холодные блюда и заку-
ски, причем сначала принято по-
давать рыбные, затем мясные и 
из птицы и дичи, далее овощи и 
грибы. 

После холодных закусок по-
дают горячие в следующей по-
следовательности: рыбные и из 
морепродуктов, мясные, из суб-
продуктов, из птицы и дичи, овощ-
ные, грибные, яичные и в послед-
нюю очередь мучные.

Затем приносят суп или бульон, 
если кто-то из гостей сделал такой 
заказ. К первым блюдам могут быть 
принесены соусы, сметана, сухари-
ки или выпечка.

И наступает очередь основных 
горячих блюд, которые подаются в 
следующей очередности: рыбные, 
мясные, из птицы и дичи, ово-
щные, крупяные, яичные, молоч-
ные, мучные.

КАК ЭТО ЕДЯТ
В наше время правила этикета, 

регулирующие поведение за сто-
лом, значительно упростились, и 
уже никто не будет строго судить че-
ловека, если он неправильно разде-
лывает омара или ест спаржу. Тем 
более что в хороших ресторанах вас 
и не заставят мучиться с омаром, а 
принесут его уже разделанного (но 
сохраняющего свою форму) и вам 
останется лишь наслаждаться вку-
сом, а не бороться с панцирем. 

Обедая в ресторане, трудности 
могут быть не только с экзотиче-
скими блюдами, такими как ля-
гушачьи лапки, перепела, ракоо-
бразные, виноградные улитки и т. 
п. Проблемы могут возникать, ка-
залось бы, с самой простой едой: 
что делать со спагетти? А если 
оливки поданы с косточкой? Как 
обходиться с пиццей? 

Поэтому крайне важно знать пра-
вила употребления основных блюд 
и напитков, чтобы не делать грубых 
ошибок и комфортно себя чувство-
вать за столом в любой компании.

Если вы незнакомы с экзотиче-
ским блюдом, которое решили от-
ведать, ничуть не зазорно спросить 
у официанта как его следует, есть, 
но не стоит экспериментировать во 
время бизнес-ланча – лучше отло-
жите попытку до более неформаль-
ного обеда или ужина в дружеской 
компании.

Чтобы не ошибиться и знать, 
как следует есть то или иное блю-
до, вам всегда поможет подсказка в 
виде приборов, которые будут сер-
вированы к выбранному блюду.

 О.ШЕВЕЛЕВА

Бизнес-этикет
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-Плиточник, сантехник. *8-916-
583-5560
-Психолог. *499-736-5863, 8-916-
922-5071
-Рем. стир., посуд. м. *8-495-971-
0244
-Рем. стир. маш. *8-985-251-0573
-Сделай свой дом безопаснее, 
охранные системы для всех и 
каждого. Охрана вашего дома, квартир. 
*89269065068, 89091635212
-Строим дома с нуля (кирпич, 
сруб). *8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-817-
8632
-Электрик. *8-906-090-8499

ТРЕБУЮТСЯ

-Автосервису СТО «Лидер» слесари с 
опытом работы. *67-9029, 8-916-354-
2151
-Водитель-установщик со своей 
Газелью, 2/2, з/п 35 т.р. + ГСМ. *8-926-
558-3354
-Зел. бил. клуб, корп. 617а, бармены, 
офиц., повара, маркеры. *734-
1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, 
кроме сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. по прод., инженер 
ОПС, инж.-констр. ЛМК, вод. на автовоз, 
вод.-экспед., прод.-консульт., няня, 
домраб., сиделка. *499-736-5863, 8-916-
922-5071, www.dolina-zel.ru, dolina4@
mail.ru
-Маг. «Продукты» охранники, д. Дуры-
кино. *906-082-8205, 906-081-6881
-Охр.  на стройки Зел -да и 
Москвы, а также муж. предпенс. 
возр., пенсионеры. *8-499-717-
0119
-Парикмахер-универсал. *62-3942, 
8-926-014-9783
-Проводится набор персонала без опы-
та работы для бесплатного  обучения по 
специальности: бармен, официант, 
маркер. с последующим распреде-
лением на конкурсной основе в новый 
клуб. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, 
кроме сб, вс
-Продавец (муж., жен. от 25 л.) м-н 
«Обои», знание ПК обяз., з/п от 15 т.р. 
*8-926-521-0653, 8-925-003-5755 
-Продавец прод. товары, мед. 
книжка. *499-734-2361, с 15 до 18

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
-Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. 
*8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и 
продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, иномарки, 
б/у и битые, подержанные. *978-
8906, 768-1478

ПРОДАМ

ГАРАЖ
-ВСК «Жигули-2», напротив ЦРБ. 6х4, 
подвал сух., удобный подъезд. кирп.. 
ж/б перекрытия. *8-926-148-3141
-ГСНК «Выстрел», в Рекинцо, корп., 
450 т.р. *8-916-651-7958

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060

СДАМ

-Помещ. Зеленоград, пл. Юности 
– офис, торговля (непрод. товары, 
ярмарки, распродажи). *499-736-58-
63 8-916-922-5071

УСЛУГИ

-Веселый тамада за смешные 
деньги. *8-926-210-1983
-Камины, барбекю, печи. *8-962-
974-5652
-Кран-манипулятор. *8-926-288-
0502
-ООО, ИП, СНТ. Для безработных бес-
платно. *8-916-373-7798, 499-736-5863

-Производственной компании упа-
ковщицы на конвеер, график 5/2. 
*499-710-7988

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, агент-
ство «Долина»

Разное

Е-95

Внимание!

Частные объявления

График проведения государственного технического осмотра 
автомототранспортных средств в ОГИБДД ОМВД России 

по Солнечногорскому району

Прием физических лиц – вторник, четверг, суббота с 9.00 до 18.00.
Прием юридических лиц – пятница с 9.00 до 18.00.
Технический перерыв – ежедневно с 13.00 до 14.00.
Прием физических и юридических лиц не осуществляется – вос-

кресенье, понедельник, среда.
Место проведения государственного технического осмотра: 
М.О., Солнечногорск, ул. Спасская, площадка ОГИБДД.
Телефон для предварительной записи, консультации по вопросам 

проведения ГТО: 8 (4962) 62-1878

 В.БОГНАТ, начальник отделения ГТО и РАМТС

ГРАФИК
проведения открытых приемных населения сотрудниками ОГИБДД в муниципальных образованиях Солнечногорского района 

в апреле 2012 года

№ 
п\п.

МО Солнечногорского 
муниципального района

Закрепленный сотрудник
Госавтоинспекции

Солнечногорского района

Место проведения 
«открытой приемной»

телефон

Дата и время 
проведения

1.
МО городское поселение
Андреевка

Начальник ОГИБДД
Савелов И.Н.

пос. Андреевка, д. 9.
495-533-5910

27.04.2012
12.00-13.00

2.
МО городское поселение 
Солнечногорск

Заместитель начальника ОГИБДД 
Хорошев М.А.

Солнечногорск, ул. Центральная, д. 14
994-0401

17.04.2012
12.00-13.00

3.
МО городское поселение 
Менделеевское

Заместитель начальника ОГИБДД
Зарубкин Д.А.

пос. Менделеево, ул. Институтская, д. 7
495-535-9353

13.04.2012
12.00-13.00

4.
МО городское поселение
Ржавки

Начальник РЭО
Моисеев С.В.

пос. Ржавки
495-534-4724

11.04.2012
12.00-13.00

5.
МО городское поселение 
Кривцовское

Начальник отделения
ГТО и РАМТС

Богнат В.Н.

дер. Обухово, д. 70
495-994-1198

18.04.2012
12.00-13.00

6.
МО городское поселение
Соколовское

И.о. старшего инспектора ИАЗ 
ОГИБДД Одинцев М.А.

дер. Новая
8 (22) 63-3622

25.04.2012
12.00-13.00

7.
МО городское поселение 
Кутузовское

Старший госинспектор отделения 
ГТО и РАМТС
Малышев Д.Б.

дер. Брехово, д. 72
495-537-7544

20.04.2012
12.00-13.00

8.
МО городское поселение 
Луневское

Инспектор отделения
ГТО и РАМТС

Стрельцов С.И.

пос. Лунево
495-578-0378

11.04.2012
12.00-13.00

9.
МО городское поселение 
Поварово

Инспектор по розыску
Сурков Д.И.

пос. Поварово, ул. Мехлесхоза
495-539-2301

20.04.2012
12.00-13.00

10.
МО городское поселение 
Пешковское

Старший госинспектор
ДИ и ОД Вергасов Р.Р.

дер. Пешки, Ленинградское шоссе, д.3
495-540-9547

25.04.2012
12.00-13.00

11.
МО городское поселение 
Смирновское

Госинспектор
ДИ и ОД

Аксенов С.В.

п. Смирновка, д. 1
8(226) 64-5154

27.04.2012
12.00-13.00

ДТП НА ПЕШЕХОДНОМ ПЕРЕХОДЕ
Водители транспортных средств должны помнить о том, что, при-

ближаясь к нерегулируемому пешеходному переходу, они обязаны 
снизить скорость или остановиться перед переходом, чтобы пропустить 
пешеходов, переходящих проезжую часть или вступивших на нее для 
осуществления перехода. На регулируемых пешеходных переходах при 
включении разрешающего сигнала светофора водитель должен дать 
возможность пешеходам закончить переход проезжей части данного 
направления. 

03 марта 2012 года около 19.00 на ул. Баранова вблизи д. 23/24 
водитель С., управляя а/м Пежо-206, совершил наезд на малолетнюю 
Я., 16.10.2008 г.р., переходившую проезжую часть по пешеходному 
переходу вместе со своей матерью, в результате ДТП девочка получила 
ушибы.

Уважаемые водители! Будьте внимательны на дороге и при проезде 
пешеходных переходов, особенно в темное время суток и часы пик!

Госавтоинспекция Солнечногорского района

ПЕШЕХОД
Одним из самых распространенных нарушений ПДД, совершаемых 

участниками дорожного движения, является неправильный переход 
проезжей части дороги пешеходами, который часто приводит к самому 
опасному виду ДТП – наезду на пешехода. Недисциплинированность 
пешеходов, их пренебрежение Правилами дорожного движения часто 
приводит к несчастью.

Мы напоминаем, что пешеходы обязаны быть предельно внима-
тельными, особенно когда двигаются в темное время суток, в пасмур-
ную погоду: на проезжую часть можно выходить, после того как оцене-
но расстояние до приближающихся транспортных средств, их скорость. 
Выйдя на проезжую часть, пешеходы не должны задерживаться или 
останавливаться, если это не связано с обеспечением безопасности. 
Пешеходы, не успевшие закончить переход, должны остановиться на 
линии, разделяющей транспортные потоки противоположных направ-
лений. Продолжать переход можно, лишь убедившись в безопасности 
дальнейшего движения и с учетом сигнала светофора или регулиров-
щика.

Водители транспортных средств должны помнить: приближаясь к 
нерегулируемому пешеходному переходу, они обязаны снизить ско-
рость или остановиться перед переходом, чтобы пропустить пешеходов, 
переходящих проезжую часть или вступивших на нее для осуществле-
ния перехода. На регулируемых пешеходных переходах при включении 
разрешающего сигнала светофора водитель должен дать возможность 
пешеходам закончить переход проезжей части данного направления. 

С целью профилактики и пресечения нарушений ПДД пешеходами 
и водителями на территории Солнечногорского района в период с 9 до 
16 апреля 2012 г. проводится оперативно-профилактическое мероприя-
тие «Пешеход».

Госавтоинспекция Солнечногорского района

Светофор

В период с 27 марта по 05 апреля 2012 года на автодорогах, 
контролируемых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД 
ГУ МВД России по Московской области, находящихся на территории 
Солнечногорского муниципального района, зарегистрировано 5 ДТП 
с пострадавшими, в результате которых 7 человек получили ранения 
различной степени тяжести, 1 погиб.

30 марта 2012 года в 8.00 на 65 км + 910 м а/д М-10 «Россия», г. 
Солнечногорск, водитель-мужчина, управляя а/м «Интернешнл», дви-
гаясь в сторону Москвы, по неустановленной причине совершил стол-
кновение с двигавшейся впереди в попутном направлении а/м «Воль-
во» в составе полуприцепа. В результате ДТП пострадал водитель а/м 
«Интернешнл». 

30 марта 2012 года в 9.25 на 74 км + 600 м а/д М-10 «Россия» пере-
гон, водитель-женщина, управляя, а/м «Сузуки Гранд Витара», двига-
ясь в сторону Москвы, по неустановленной причине выехала на полосу 
встречного движения, где совершила столкновение с двигавшейся в 
сторону Санкт-Петербурга а/м ВАЗ. В результате ДТП пострадал во-
дитель а/м ВАЗ.

1 апреля 2012 года в 3.40 на 51 км + 590 м а/д М-10 «Россия», 
д. Есипово, водитель-мужчина на а/м ГАЗ, двигаясь в сторону Москвы 
со стороны Твери по правой полосе движения, произвел наезд на пе-
шехода, переходящего проезжую часть дороги слева направо по ходу 
движения а/м вне зоны действия пешеходного перехода. В результате 
ДТП пострадал пешеход.

1 апреля 2012 года в 18.00 на 47 км + 100 м а/д Р-111 «Москва-
СПБ-Солнечногорск-Спас», водитель-мужчина на а/м «БМВ», двигаясь 
в сторону Москвы, по н/у причине совершил выезд на полосу встречно-
го движения, где произвел наезд на препятствие (автобусная останов-
ка). В результате ДТП погиб водитель.

 Е.ВАСИЛЬЕВ, и.о инспектора по пропаганде 1-го батальона 
1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД России 

по Московской области, ст. лейтенант полиции



Проблема

Дело в том, что некоторые расходы 

кажутся нам настолько мелкими, что мы 

не обращаем на них никакого внимания. 

Стоит ли думать о том, в каком магазине 

продукты дешевле? И есть ли смысл прове-

рять, как сумма проставлена в телефонном 

счете? Но на самом деле из таких мелочей 

складываются довольно значительные сум-

мы. Как сэкономить? – с таким вопросом 
наш корреспондент обратился к молодым 

зеленоградцам. 

Нина Б., медицинская сестра:
– Сделайте привычкой планирование 

своих расходов. Попробуйте несколько 

месяцев сохранять чеки и записывать все 

траты. Тогда вы будете точно знать, какая 

сумма у вас уходит на питание, какая на 

оплату счетов, какая на отдых и прочее. 

Конечно, кроме запланированных трат 

всегда есть и те, которые предугадать не-

возможно. На этот случай в нашей семье 

всегда есть НЗ, мы откладываем 10-20% 

от любого вида дохода, поэтому нам не 

приходится занимать, у нас всегда есть 

свободные деньги на непредвиденные 

ситуации.

Часто бывает так, что из денежной ко-

леи выбивают дни рождения близких людей, 

Новый год, 8 Марта. Но если покупать по-

дарки заранее, продуманно и без спешки, не 

придется тратить или дарить неоправданно 

крупные суммы. 

Как это ни грустно, но одним из показателей 
деградации нашей культуры стал всеобщий мат. Речь 

актеров, певцов, юмористов, политиков обильно пересы-
пана жаргонными словечками. Матерятся все – мужчи-

ны, женщины, подростки, дети, 
и с каждым годом ненормативная лексика 
пополняется все новыми «шедеврами»…

За сквернословие секли розгами

Те, кто полагает, что на Руси матерились всегда, особенно 

в деревнях, глубоко заблуждаются или не знают собственной 

истории. В русском народе издавна людей, употребляющих в 

своей речи мат, именовали богохульниками. При царе Михаиле 

Федоровиче за сквернословие полагалось телесное наказание: на 

рынках и по улицам ходили переодетые чиновники со стрельца-

ми, хватали матерящихся и тут же, на месте преступления, при 

всем честном народе секли розгами для всеобщего назидания. 

Во времена царя Алексея Михайловича услышать на улице мат 

было просто невозможно, за это налагалось жестокое наказание. 

Но потом, во времена правления Петра I грубая брань зазвучала 

сначала в кабаках, а потом выплеснулась на улицы городов. В XIX 

веке сквернословие постепенно из ругани превратилось в основу 

языка фабричных рабочих и мастеровых. А после революции мат 

вошел в лексикон политических деятелей. Перед перестройкой 

мат взял еще одну, последнюю, ступень. Его подхватила интелли-

генция. До 90-х годов в нашей стране мат был в основном «при-

вилегией» людей не очень образованных. Если уж кто-то и 

выражался на матерном жаргоне, то «не на людях», а 

в очень узком кругу «своих» людей. После 90-х в 

«сливки общества» попали эти самые не очень 

образованные, но довольно пробивные лично-

сти. И свою «культуру» они, как и себя, продви-

нули вперед. 

Для страха или 

от страха

Мистические корни скверной брани как яв-

ления уходят в далекую языческую древность. 

Люди дохристианского мира были прекрасно 

осведомлены о существовании духов, и что-

бы оградить свою жизнь от злобных напа-

док демонического мира, вступали с ним 

в контакт. Демона либо ублажали, пре-

вознося и принося ему жертвы, либо 

ругали скверной бранью, демонстри-

руя свое непотребство. Отголоски 

прошлого остались и в современном 

мире. Подобное можно наблюдать 

в начале драки: когда противники, 

делая свирепую гримасу, словесно 

оскорбляют друг друга, то есть придают себе более скверности, 

чем есть на самом деле. Для страха или от страха. Мат как яв-

лялся языком общения с силами зла, так им и остался. 

Мат преобразует сознание

Ученые Института проблем управления Российской академии 

наук свидетельствуют, что бранные слова «взрываются» в генети-

ческом аппарате, обладая информационным воздействием на ДНК. 

Анестезиологи рассказывают, что под наркозом, когда ослабевает 

воля человека, случается, что люди, которые никогда не произно-

сили скверных слов, вдруг начинают сквернословить. При парали-

че, при полной потере речи, когда человек не может выговорить ни 

«да», ни «нет», он вдруг свободно произносит целые выражения, 

состоящие исключительно из мата. Явление действительно стран-

ное, но отнюдь не редкое. О чем же оно свидетельствует? Дело в 

том, что любая информация преобразует, изменяет сознание. Раз 

услышанное слово живет в нас до конца жизни. Получается, что 

бранные слова проходят путь от мозга к органам речи совершенно 

по другим нервным цепочкам, чем все остальные. Что же это за це-

почки? Что (или кто) за ними стоит? Догадаться несложно.
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Послесловие

Кто-то может сказать, что сквернословие ничего не озна-

чает, что эти слова произносятся просто так, для связки 

слов, механически. Что это просто привычка… Но ответьте 

себе честно на вопрос: хотели бы вы, чтобы такая привычка 

появилась у вашей матери, жены, у ваших маленьких де-

тей? Представьте себе: врачи в поликлинике, воспитатели 

в детском саду, продавцы, начальник на работе – все будут 

общаться посредством бранных слов. Как вы будете реаги-

ровать, если учителя в школе начнут разговаривать с вашим 

ребенком исключительно матом? 
  И.АФАНАСЬЕВА 

Елена М., секретарь:
– Если вы покупаете овощи и фрукты 

на рынке, то лучше всего приходить за 

полчаса до его закрытия. В это время про-

давцы стараются сбыть оставшийся товар 

и продают его гораздо дешевле, чем утром, 

когда впереди еще целый торговый день. 

А фермеры, которые приезжают в город, 

готовы в конце дня отдать товар и вовсе 

за бесценок, лишь бы не везти его обрат-

но. Как правило, цены на рынке дороже 

всего в пятницу, выходные и праздничные 

дни, а дешевле – в начале недели и после 

праздников. 

Я стараюсь осенью замораживать на 

зиму много овощей, таких как перец, кабач-

ки, баклажаны, зелень. Еще один из способов 

экономии нашей семьи – покупать основные 

продукты в «Пятерочке», цены там такие же, 

как в гипермаркете «Ашан», а мясо, фрукты 

и овощи – на рынке. В некоторых супермар-

кетах цены на точно такой же товар, как в 

«Пятерочке», чуть ли не в два раза выше!

Марина М., техник ОТК:
– Все мы время от времени заглядыва-

емся на дорогие и красивые вещи, которые 

в первый момент кажутся жизненно необ-

ходимыми. Но не торопитесь! Отложите по-

купку или сделайте заранее список вещей, 

которые вы хотели бы приобрести. Через 

какое-то время вернитесь в магазин и оце-

ните все спокойно, свежим взглядом: вы еще 

уверены, что не можете без этой вещи жить? 

Да? Тогда покупайте и получайте удоволь-

ствие. Нет? Отлично, вы одним махом убили 

сразу двух зайцев: сэкономили приличную 

сумму и избежали разочарования в покупке. 

Я экономлю немало денег, покупая одежду 

на распродажах. Например, зимой летние 

вещи стоят гораздо дешевле, чем в сезон, и 

наоборот. 

Проверяйте все счета, которые вы полу-

чаете. Очень часто телефонные компании и 

коммунальные службы присылают ошибоч-

ные счета. Не стесняйтесь звонить и уточнять, 

в чем дело, если указанная сумма кажется 

вам неправдоподобно высокой.

 Олег П., студент:
– После того, как я сделаю основные 

закупки на месяц, у меня остается весьма 

небольшая сумма. Зная, что она может уйти 

как за две недели, так и за два дня, я остав-

шиеся деньги размениваю на более мелкие. 

Затем беру чистые конверты (примерно по 

2-3 на неделю), пишу на них дату и кладу 

туда предполагаемую сумму на расходы. 

Затем заклеиваю все конверты и убираю их 

в специально отведенное место. После это-

го мне не остается ничего, как укладывать-

ся в запланированную сумму. Для меня это 

проще, чем каждый месяц решать: «У кого 

взять в долг до зарплаты?». 
 И.ЮРЬЕВА

Часто бывает, что вроде бы ничего особенного 
не покупаешь, а деньги куда-то разлетаются, 

об отложениях даже не приходится и говорить… 
Несмотря на довольно приличную зарплату, не 

хватает даже на долгожданную поездку в отпуск 
без необходимости обрастать долгами. 

сэкономить?
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КДНиЗП

Даешь молодежь!

ПФР

27 марта состоялось очередное 
заседание КДНиЗП под  
председательством заместителя главы 
района Н.Архипова. 

По вопросу о координации деятельности 
органов и учреждений системы профилактики 
по предупреждению распространения среди 
несовершеннолетних экстремизма, создания 
неформальных молодежных объединений и 
групп антиобщественной направленности вы-
ступили ведущий специалист Комитета по на-
родному образованию С.Калинина, секретарь 
антитеррористической комиссии районного 
Управления по региональной безопасности 
А.Чистоусов, консультант Комитета по де-
лам молодежи, физической культуре, спорту 
и туризму С.Гаранина, старший инспектор 
ОУУПиПДН ОМВД России по Солнечногорско-
му району С.Зыкова.

Распространение молодежного экстре-
мизма стало одной из острейших проблем в 
России. Молодежная среда в силу своих со-
циальных характеристик и остроты восприятия 
окружающей обстановки является той частью 
общества, в котором наиболее быстро проис-
ходит накопление и реализация негативного 
протестного потенциала. Наиболее опасным с 
точки зрения вхождения в поле экстремистской 
активности, является возраст от 14 до 22 лет.

По информации Комитета по народному 
образованию в течение 2011-2012 гг. на базе 
нашего района проходит зональный семинар 
классных руководителей, в ходе которого про-
водились лекции по теме: «Профилактика под-
росткового экстремизма». 

В Солнечногорском районе в целях про-
филактики экстремизма органами внутренних 
дел проводятся целенаправленные рейды, 
оперативно-профилактические мероприятия, 
в ходе которых проверяются возможные места 
нахождения противоправных групп несовер-
шеннолетних. 

За первый квартал 2012 г. инспектора-
ми ОМВД проведено 28 выступлений, из них 
10 – антиэкстремистской направленности, а 
также 18 рейдов и операций по профилактике 
правонарушений несовершеннолетних, 4 из 
них областные оперативно-профилактические 
операции, 2 специализированных рейда по вы-
явлению несовершеннолетних – приверженцев 
неформальных молодежных течений.

Комитет по делам молодежи, физической 
культуре, спорту и туризму проводит работу в 
данном направлении. Творческий отдел под-
ведомственного учреждения Комитета – МБУ 
«Молодежный центр «Подсолнух» – взаимо-
действует с неформальными молодежными 
движениями: рок-музыка, диджеинг, рэп-
исполнение, брейк-данс.

Большая работа проводится по привлече-
нию несовершеннолетних и молодежи к заня-
тиям спортом.

По второму вопросу заслушан отчет ин-
спектора ОУУПиПДН ОМВД России по Сол-
нечногорскому району об организации ин-
дивидуальной профилактической работы с 
несовершеннолетними и неблагополучными 
семьями. Информацию о проводимой работе 
представила инспектор К.Гордеева.

На заседании рассмотрено 38 персональ-
ных дел. 

 С.В.

НА СТРАЖЕ 
ИНТЕРЕСОВ 
МОЛОДЕЖИ

Приехал на «марафон» в Центр 
досуга и народного творчества 
«Лепсе» молодой диджей-
самородок и возникла у него 
потребность покурить. Настало, 
понимаешь ли, время выпустить 
на волю творческий ветер.

Помещение центра по периметру 
было оцеплено бумажными «солдата-
ми» здоровья: антитабачными наклей-
ками с перечеркнутой сигаретой. В 
стенах центра не покуришь. Хмельное 
нашептывание табачного зверя привело 
его на керамическую плитку туалета – 
неофициальную «курильню» в средних 

общеобразовательных учреждениях. 
Не успел вступить на кафель, а перед 
глазами засветилось предупреждение: 
«Это – туалет, а не место для курения, 
проведения фотосессии и выхода «В 
контакт». Кроме курения в столь роман-
тическом месте пришлось также отка-
заться и от фотосессии. А так хотелось, 
даже фотоаппарат приготовил…

Осталась улица. Но и на крыльце 
ждали «проказы» Министерства здра-
воохранения: «Курение убивает. Ку-
рение на крыльце убивает в два раза 
быстрее». Поэтому на крыльце курил 
только охранник – он-то ведь уверен в 
себе, ему ничего не страшно. Короче, 

с куревом в этот день обстояло 
туго, поэтому пришлось снимать 
нервное напряжение, которое 
накопилось за трудовую неделю, 
на танцполе и за диджейским 
пультом. Неплохо было бы в этот 
день вообще отказаться от куре-
ния, ведь «пробежать» шестича-
совой марафон приятней налег-
ке, без лишнего дыма в голове. 

Солнечногорский DJ Мара-
фон клубной музыки проходил 
в четвертый раз. Директор мо-
лодежного центра «Подсолнух» 
В.Царев рассказал нам, что ко-
личество участников в среднем 
фиксировано. «На выступление 
одного диджея регламент отво-
дит примерно полчаса, а завер-
шить мероприятие нам необхо-
димо к девяти вечера. Поэтому 

ежегодно исполняют свою музыку де-
сять участников, – пояснил Владимир 
Николаевич. – Но порой мы делаем ис-
ключения для гостей. Например, в этот 
раз химчане захотели привезти двух 
диджеев, и мы не могли им отказать».

Кроме гостей из Химок, приехали 
ребята из Москвы, Зеленограда, Талдо-
ма, Твери и Серпухова. Серпуховчанин 
Олег Leto Мищенко профессионально 
занимается написанием и исполне-
нием клубной музыки уже два года, а 
заинтересовался этим направлением с 
9-го класса. «Сегодня я заполню свои 
полчаса музыкой трех направлений – 
electro house, dutch house и house, – ска-
зала Олег. – Считаю, что мою музыку 
молодежь оценит, ведь одним из крите-
риев оценки судей является поддержка 
публики. Кстати, я нередко выступаю в 
серпуховских клубах, поэтому опыт вы-
ступлений у меня имеется».

Ну и, конечно, были ребята из 
Солнечногорска. Мы познакомились с 
диджеями Алексеем TI и Станиславом 
Brezhni Толмачевым. Ребята с недавних 
пор занимаются в московской аудио-
школе «DJ Грув». Алексей серьезно на-
чал увлекаться клубной музыкой после 
начала обучения в аудиошколе, а Ста-
нислав осваивает это направление уже 
четыре года. 

– Сложно ли писать клубную му-
зыку? – спросили мы Алексея.

– Нереально сложно, – ответил 
диджей. – Чтобы писать действительно 
отличные треки, нужно хорошее обору-

дование. Но даже на нашем ноутбуке 
получается неплохо.

Главный вопрос, на который мы хо-
тели найти ответ – для кого организо-
вано это событие? Случайно узнать о 
подобных мероприятиях непросто, афи-
ши на улицах Солнечногорска – ред-
кость. Вот что на наш вопрос ответил 
Владимир Царев:

– Этим мероприятием мы, во-
первых, стимулируем к активности 
творческих ребят, которые пишут му-
зыку и выступают, а во-вторых, даем 
молодежи возможность для досуга в 
пятницу вечером.

– Как ребята узнают о мероприя-
тиях вашего молодежного центра?

– Эффективно работает смс-
рассылка. Ребята, приходившие на 
наши мероприятия, обмениваются 
телефонами, из которых мы создаем 
базу данных. И в преддверии крупных 
событий делаем смс-расслыку, пригла-
шаем их. Так как собственного зала у 
нас нет, поэтому приходится проводить 
мероприятия на площадках других ор-
ганизаций, где пространство весьма 
ограничено. Поэтому количество зрите-
лей, в общем, лимитировано. Зал цен-
тра «Лепсе» может вместить порядка 
200 зрителей. Столько мы и планируем 
сегодня увидеть.

Получается, что события для из-
бранных? Растущая популярность 
молодежных мероприятий Солнечно-
горска, как нам кажется, требует под-
ходящего постоянного помещения и 
информационной поддержки. А вы как 
думаете?

 Е.СМОЛЕНСКИЙ, 
фото автора

30 ноября 2011 г. принят 
Федеральный закон №360 
«О порядке финансирования 
выплат за счет средств 
пенсионных накоплений», 
который вступает в силу с 1 
июля 2012 г.

Что такое пенсионные на-
копления?

– Пенсионные накопления – 
это средства, зафиксированные 
на индивидуальном лицевом 
счете участника системы обяза-
тельного пенсионного страхова-
ния в ПФР (и, возможно, в НПФ). 
Включают в себя:

- суммы страховых взносов 
на накопительную часть тру-
довой пенсии, перечисленные 
работодателем в рамках обяза-

тельного пенсионного страхова-
ния; 

- для участников Программы 
государственного софинанси-
рования пенсий – суммы упла-
ченных гражданами дополни-
тельных страховых взносов на 
накопительную часть трудовой 
пенсии; суммы взносов рабо-
тодателей, если они являются 
третьей стороной Программы, 

а также суммы  взносов, пере-
численных государством на со-
финансирование формирования 
пенсионных накоплений; 

- сумма средств (части 
средств) материнского (семей-
ного) капитала, направленных 
на формирование накопитель-
ной части трудовой пенсии; 

- доход от инвестирования 
указанных средств. 

У кого формируются пен-
сионные накопления?

– Пенсионные накопления 
имеются у граждан 1967 года 
рождения и моложи, являющих-
ся участниками системы обяза-
тельного пенсионного страхо-
вания (если они работают или 
работали в любой из периодов 
после 2001 г.). А также мужчин 
1953-1966 года рождения и жен-
щин 1957-1966 года рождения, в 
пользу которых в период с 2002 
по 2004 гг. работодателем упла-

чивались страховые взносы на 
накопительную часть трудовой 
пенсии. 

Накопительная часть трудо-
вой пенсии – также у участников 
Программы государственного 
софинансирования пенсий, а 
также у мам, направивших сред-
ства (часть средств) материнско-
го (семейного) капитала на фор-
мирование накопительной части 
трудовой пенсии.

Продолжение следует.

МАРАФОН? БРОСАЕМ КУРИТЬМАРАФОН? БРОСАЕМ КУРИТЬ

Порядок выплаты средств пенсионных накопленийПорядок выплаты средств пенсионных накоплений

Зимой жители Солнечногорска 
нередко жаловались 
на занесенные снегом 
автомобильные проезды и 
пешеходные тротуары в жилых 
кварталах. На календаре 
распустилась весна, но проблема 
продолжает напоминать о себе. 

Заместитель начальника террито-
риального отдела административно-
технического надзора З.Коржевская про-
информировала участников районного 
совещания по ЖКО о жалобе жителей 
Ленинградской улицы – территория меж-
ду жилыми домами занесена снегом. 

В ходе обсуждения этого вопроса 
председатель районного комитета по 
ЖКХ А.Зудин отметил, что у солнечно-
горцев, которые объединены в товари-
щества собственников жилья (ТСЖ), 
подобных проблем не возникает. «Они 
заключают договоры с предприятиями и 
следят за ходом выполнения работ. Во-
прос приведения в порядок придомовой 
территории они взяли под свой контроль 
и успешно его решают», – прокомменти-
ровал Александр Вячеславович.

Массовое появление в районе ТСЖ 
было связано с действием Федерального 
закона №185 «О Фонде содействия ре-
формированию жилищно-коммунального 
хозяйства». Для реализации законопро-
екта Солнечногорскому району необхо-
димо было создать благоприятные усло-
вия для формирования ТСЖ. Согласно 
закону товарищества должны занимать 
определенный процент жилого фонда. 

Накануне 2011 года в Солнечногор-
ске создано 20 ТСЖ, которые объеди-
нили почти 40 домов. Развитие новой 
формы собственности вызвало ожидае-

мое противодействие заинтересованных 
структур, из-за чего 4 товарищества (21 
жилой дом) ликвидированы. 

Оставшиеся ТСЖ смогли зарекомен-
довать себя как надежные организации, 
поэтому районная администрация про-
должит работу по созданию новых то-
вариществ в Солнечногорске и районе. 
Особенно после того, как в муниципаль-
ную собственность был включен жилой 
фонд курсов «Выстрел», который «раз-
бавил» городские проценты ТСЖ.

Об этом рассказали замести-
тель председателя Комитета по ЖКХ 
В.Колесников и эксперт по работе с 
общественными организациями и терри-
ториями Т.Курдюбова на встрече с пред-
седателями ТСЖ. Встреча состоялась 
сразу после упомянутого районного со-
вещания по ЖКХ.

По большому счету, сегодня продол-
жается процесс встраивания товариществ 
в структуру жилищно-коммунального 
хозяйства. Как сами товарищества, так 
и предприятия ЖКХ продолжают зонди-
ровать почву взаимодействия, пытаются 
найти ответы на общие вопросы. К при-
меру, председатель ТСЖ «Чайка» (Кол-
хозная, 18) Л.Мягкова поинтересовалась, 
насколько целесообразно продолжать со-
трудничество с расчетно-кассовыми цен-
трами, которые не только берут за свои 
услуги 3,5%, но и задерживают передачу 
финансовых средств ресурсоснабжаю-
щим предприятиям. 

– МУП ЕРКЦ, которое собирает 
наши коммунальные платежи, задолжа-
ло ресурсоснабжающему предприятию 
ОАО «Водоканал Московской области» 
почти 140 тыс. рублей. «Водоканал» 
адресует претензии, естественно, пред-
седателю ТСЖ. Как обязать расчетно-
кассовый центр погасить задолжен-

ность? – спросила Лидия 
Клавдиевна.

Ю.Жарков, представ-
ляющий на встрече интере-
сы ОАО «Водоканал», на-
шел единственное решение 
этой проблемы: обращать-
ся с исковым заявлением в 
суд на задолженности МУП 
ЕРКЦ. 

Затем Юрий Иванович 
представил участникам 
встречи новую районную 
структуру, генеральным ди-
ректором которой он явля-
ется – «Эксплуатирующая 
компания Солнечногорского района», 
ставшая правопреемником МУП «Город-
ское хозяйство». Ресурсоснабжающим 
предприятием района является ОАО «Во-
доканал», а «Эксплуатирующая компания 
Солнечногорского района» займется экс-
плуатацией инженерных коммуникаций и 
организацией аварийных работ.

«Эксплуатирующая компания» откро-
ет собственный абонентский отдел, кото-
рый позволит жителям оплачивать услуги 
напрямую предприятию – без посредни-
ков из расчетно-кассовых центров. Пи-
лотный проект прямой оплаты платежей 
«житель – предприятие» планировалось 
запустить в прошлом месяце на базе 
ТСЖ «Вымпел» (Советская, 4). Однако в 
последний момент председатель товари-
щества Ю.Белорыбкин отложил подписа-
ние договора. Как пояснил сам Юрий Гав-
рилович, «договор не был заключен, так 
как требуются дополнительные обсужде-
ния его условий, в частности, касаемых 
вопроса льгот». 

Не лишним будет добавить, что 
инициировать подобное сотрудничество 
должны сами жители. С одной сторо-
ны, заключение прямого договора с 
предприятием-поставщиком ресурсов 
обеспечит гарантированность доведения 
платежей до источника, с другой – при-

ведет к появлению дополнительных кви-
танций. И сразу же возникает вопрос, кто 
будет нести ответственность за жильцов-
неплательщиков – председатель ТСЖ 
или предприятие, с которым заключили 
прямой договор?

К известным трудностям добавля-
ются новые. В Жилищный кодекс были 
внесены изменения, которые коснулись 
товариществ собственников жилья. С 
ними участников встречи познакомил 
заведующим территориальным отделом 
Жилищной инспекции Московской обла-
сти А.Шульгин. 

Самое важное решение касается 
раскрытия информации, и оно может 
чувствительно ударить по товарище-
ствам. Теперь каждое ТСЖ обязано 
иметь зарегистрированный в Министер-
стве регионального развития веб-сайт, 
где будет размещаться информация о 
деятельности товарищества. Затратно 
не только создание веб-ресурса, но и 
его содержание – придется оплачивать 
работу редактора сайта. Неисполнение 
решения до мая текущего года приведет 
к штрафным санкциям. В качестве аль-
тернативы закон допускает размещение 
информации на сайте местного органа 
самоуправления.

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

Встреча

ТСЖ – В СЕТЬТСЖ – В СЕТЬ



Требуются

Весна на носу! А также на губах, в 
волосах и в мыслях! Переливается за-
дорными бликами, взъерошивает не-
прикрытые головными уборами пряди 
и порождает непреодолимое жела-
ние меняться. Естественно, в лучшую 
сторону! Куда двигаться? Подскажет 
визажист Студии-лаборатории «Арт-
Визаж» Светлана Гребенькова.

Этой весной к нам вернулись по-
пулярные тренды: классика (с традици-
онным акцентом на глаза или губы) и 
«Беби долл» (от англ. babydoll – кукла-
малыш), то есть свежие сияющие ку-
кольные лица без лишних красок и тя-
желых элементов макияжа.

Классика. Чем больше, тем лучше 
– не этот случай. Акцент должен быть 
один – глаза или губы. Зато сколько 
вариантов! 

Если речь идет о глазах, то здесь 
дизайнеры нам предлагают, конечно же, 
стрелки – всех форм и видов, от черных в 
стиле ретро до смелых и креативных все-
возможных ярких цветов и оттенков. 

При этом можно использовать не 
только жидкую подводку, но и яркие 
карандаши. Также можно поэкспери-
ментировать: попробуйте порисовать 
влажными кисточками или апплика-
торами обычными тенями. Для этого 
смочите кисть/аппликатор и аккуратно 
отожмите, чтобы не было лишней воды. 
Наберите на кисточку тени и рисуйте, 

как обычной подводкой. Взгляд станет 
гораздо выразительнее. 

Второе направление в макия-
же глаз – это сильно растушеванные 
«Smoky eyes»: неграфичная и очень 
воздушная дымка. Выбор оттенков 
ограничен только вашей фантазией: от 
классических черных, коричневых и се-
рых до металлических и цветных. 

Этой весной смело можно поиграть 
на контрастах: если у вас зеленые гла-
за – тени для «Smoky» выбирайте от-
тенков бордо, фиолетовый, баклажан, 
винный; под голубые глаза – коричнево-
бронзовые, золотые, различные оттен-
ки охры; под карие глаза – глубокий 
синий, бирюзовый, индиго; под серые 
глаза – идеально подойдут любые яр-
кие оттенки теней! 

Выполняя макияж в стиле «Смоки 
айс», не забудьте про ресницы! Они 
должны быть густо накрашены и иметь 
соответствующий объем, чтобы «не 
потеряться» на фоне темных оттенков 
теней. С этой задачей отлично справит-
ся объемная тушь для ресниц от Арт-
Визаж «Черная ночь» с ультрачерным 
пигментом Carbon Black.

Если вы решили сделать акцент на 
губы, то смело выбирайте самые яркие 
оттенки. Сейчас это очень актуально. 
От классических коралловых и красных 
до неоновых розовых и цвета фуксии! 
Невероятно модными в этом сезоне 

становятся рыжие, оранжевые, апель-
синовые и все оттенки коралла. Выби-
райте их и в помаде, и в блеске для губ! 
Те же оттенки дизайнеры нам предлага-
ют использовать и для ногтей.

Второй актуальный тренд «Беби 
долл». Идеальный сияющий тон лица, 
небольшое количество пудры, нежный 
розовый или персиковый румянец, пу-
шистые ресницы, нежные глаза и губы 
за счет использования легких текстур –
вот яркий портрет девушки в этом уль-
трамодном стиле. Неземное нежней-
шее создание, которое одним своим 
видом внушает непреодолимое жела-
ние защитить и окружить заботой. 

Оттенки блесков для губ – от неж-
ного розового, сиреневого, коралло-
вого до нейтрального бежевого будут 
весьма уместными. Сияющие розовые 
и персиковые тени для глаз завершат 
образ кукольности и неземного притя-
жения. Только не забывайте при этом 
провести тоненькую и деликатную чер-
ную стрелочку на верхнем веке, чтобы 
с розоватыми оттенками теней глаза не 
выглядели заплаканными. Делать это 
удобнее всего супертонким термостой-
ким карандашом для глаз или подвод-
кой «Глянец» из «Черной коллекции».

Будьте красивыми этой весной 
вместе с «Арт-Визаж»!

 А.ДВОРЯНСКОВА
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